

Les trésors de Tronoën présentés au CMJ

C'est en présence de neuf jeunes conseillers, de quelques parents, de Madame le maire et de Madame Nicole du Chatellier, petite fille de Paul du Chatellier qui découvrit les trésors, que Jean René Chatillon, fondeur de bronze et professeur en retraite, a présenté avec passion les richesses découvertes sur le site de Tronoën.

Photos anciennes et reconstitutions ont captivé l'auditoire qui ne se doutait guère que la commune recelait de telles merveilles dont certaines sont gardées et exposées au Musée de Saint Germain en Laye en région parisienne. Le CMJ s'y rendra un jour.

